



Regierungsratsbeschluss vom 03. Juli 2018

Kommission für Umwelt, Raumplanung und Energie (UREK); 12.402 s Pa. Iv. Eder. Die Eidgenössische Natur- und Heimatschutzkommission und ihre Aufgabe als Gutachterin; Vernehmlassung

P180392

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Kommission für Umwelt, Raumplanung und Energie des Ständerates.

Begründung

Der Regierungsrat lehnt die von der ständerätlichen Kommission für Umwelt, Raumplanung und Energie vorgeschlagene Revision des Natur- und Heimatschutzgesetzes ab. Die Revision schwächt den Schutz von Inventarobjekten von nationaler Bedeutung. Obschon grosse Teile des Kantonsgebiets im Inventar schützenswerter Ortsbilder verzeichnet sind, sind in der baselstädtischen Praxis bisher kaum Probleme aufgetreten. Der Regierungsrat ist sich allerdings bewusst, dass die Erfahrungen anderer Kantone teilweise weniger positiv ausfallen.

